

¡Orgullosos de nuestra
Ciencia!

El Estándar de Oro de la investigación

Lo que hace diferente a *Immunotec*

¿Cómo EMPEZÓ ESTA HISTORIA?

El Dr. Gustavo Bounous y
la Dra. Patricia Kongshavn
descubrieron **Immunocal**
en la prestigiosa



¿Qué es un ESTUDIO ÉSTANDAR **DE ORO?**

Hoy en día se publican muchos
tipos de estudios. Un estudio
"Estándar de Oro" representa
el estándar más alto de
validación e importancia.



¿Qué DEFINE UN ESTUDIO ESTÁNDAR de ORO?

"Aleatorio"

Los sujetos son elegidos
al azar para recibir el
tratamiento o un placebo.

Lo más importante

Debe hacerse con humanos.

"Controlado con placebo"

El tratamiento se compara
con un placebo, que se sabe
que no tiene ningún efecto
clínico.

"Doble Ciego"

Ni el sujeto ni el investigador
saben quién recibe el
placebo o el tratamiento.

"Estadísticamente significativos"

El tratamiento se compara
con un placebo, que se sabe
que no tiene ningún efecto
clínico.

En Immunotec, tenemos más de
20 estudios Estándar de Oro

#OrgullososdeNuestraCiencia

